

おめでとうございませう

秋の叙勲



みうら かずこ
三浦 一子さん (60歳・三本木牛泊)

❖ 瑞宝双光章 ❖ 社会福祉功勞

知的障害者更生施設「一誠園」支援課長

大変光栄であり、身の引き締まる
思いです。42年間を振り返ると更
生施設をはじめ、救護施設や保育所
などの社会福祉施設に勤務し、さま
ざまの思い出とともに、この仕事が
生きがいとなりました。
更生施設は利用者にとって家庭的
な場所であるよう、家族のように接
してきました。
この受章は、諸先輩がたや職場の
皆さんの支援、そして何よりも家族
の理解と協力があつたからこそ、頂
けた「章」だと思っています。



いとう こういち
伊藤 功一さん (77歳・洞内井戸頭)

❖ 瑞宝双光章 ❖ 教育功勞

元小学校長

37年間の教職を経て今日まで、
優れた師、良き先輩、多くの同僚、
それに支援してくださつた父母や地
域のかたがた。そして、何よりも、
生きがいとエネルギーを与えてくれ
た多くの児童生徒たちに支えられて
過ごして参りました。
そのおかげで、受章の機会を与え
られ、心から恐縮しています。ここ
に私の今日を在らしめてくださった
皆様がたに改めて感謝申し上げます。
本当にありがとうございます。

青森県褒賞



さくらだ まさのり
櫻田 正徳さん (65歳・元町東二丁目)

❖ 消防功勞 ❖ 元十和田市消防団長

消防団員として39年間、市民の
ために活動してきた実績が認められ
てのことだと思ひます。本当にあり
がとうございます。
生業のかたわら、火災・災害のな
い明るい街づくりを通して、安心安
全な日常生活を過ごして頂くため、
日夜、訓練を積んできました。
改めて、各位の協力に感謝すると
ともに、今後は、健康で豊かな地域
づくりに貢献したいと思ひます。



いしかわ まさのり
石川 正憲さん (60歳・西十三番町)

❖ 黄綬褒章 ❖ 業務精勵

株石川設計 代表取締役

建築士を志したきっかけは、子ど
ものころ、市立中央病院建設工事現
場でヘルメットをかぶり、図面を広
げて指図していた人が格好よく見え、
それが影響していると思ひます。
事務所を開設して26年、建築業
界は最近厳しくなつていますが、市
内の業界のかたがたや長い間支えて
くださった先輩、友人、そして職員
や家族に感謝しています。

秋の褒章

秋の叙勲・褒章が発表され、本市では3人が受章しま
した。青森県褒賞では1人が受賞しました。

今まで、一生懸命仕事をしてきた
ことが認められて素直にうれしく
思つています。

問い合わせ先

総務課文書広報係 ☎05-111-156